

Projet tableau de bord

Feuille de liaison

n° 10

Comme nous vous l'avons expliqué lors du dernier séminaire, nous aurons besoin du **consentement des patients** pour pouvoir travailler sur toutes les données que nous souhaitons pouvoir traiter dans le futur. En effet, si nous voulons pouvoir travailler sur des maladies rares ou sur des facteurs environnementaux, les données seront suffisamment précises pour reconnaître quelqu'un à partir de quelques éléments même sans connaître son nom.

Nous vous demandons donc d'engager le processus de demande de consentement dès à présent.

En attendant, nous pouvons continuer le projet tableau de bord avec des données plus partielles.

1. Extraction des données

Si vous travaillez avec un **autre logiciel que Pricare**, rien ne change : vous pouvez continuer à envoyer vos données telles quelles, elles sont suffisamment anonymes.

Si vous travaillez **avec Pricare**, le référent informatique de votre équipe recevra bientôt par courriel des nouvelles de Figac qui annonceront la mise à disposition d'une mise à jour du programme Reporting. Cette mise à jour vous permettra d'extraire des données restreintes garantissant l'anonymat.

Comme l'an passé, nous vous demandons de ne **pas** envoyer vos données par la Poste pour éviter les pertes.

Soit vous déposez vos cd-rom directement à la Fédération à l'attention de Marie Marganne (boîte aux lettres ou à l'accueil).

Soit vous contactez la personne relais de votre région :

- Bruxelles : Marie Marganne (coordonnées ci-dessous)
- Liège : Bruno Nantcho à la Légia
- Namur, Charleroi, Mons : Baudouin Denis à Charleroi Nord
- Tournai : Isabelle Dechamps au Gué

LA DATE d'extraction n'est pas encore connue mais ce sera FIN JANVIER

Tenez-vous prêts, je vous tiens au courant !

2. Enquête téléphonique

Après trois ans de fonctionnement du tableau de bord sous cette forme, nous souhaitons prendre un peu la température dans les équipes, avoir une meilleure idée de comment ça se passe, ce qui va bien et ce qui coince...

Pour cela, nous comptons faire le point avec les référents tableau de bord afin de pouvoir apporter des améliorations, faciliter le processus et soutenir les volontaires dans ce rôle pas toujours facile à porter.

Nous voulons avoir votre avis sur

- le rôle de référent : qu'est-ce qui est difficile, qu'est-ce qui est intéressant, qu'est-ce qui pourrait vous faciliter la tâche...
- le vade mecum : que pourrait-on améliorer ?
- ce que vous avez déjà mis en place concernant les priorités (encodage des épisodes de diabète de type 2, mise à jour du dénominateur, variable accès aux soins)
- vos remarques générales sur le projet

Nous vous contacterons par téléphone en février et mars, l'entretien durera environ 30 min.

Si vous le souhaitez, vous pouvez me contacter vous même à un moment qui vous convient :

Lundi, Mardi, Mercredi, de 9h30 à 16h30

jeudi et vendredi de 9h30 à 12h 30

Pour toute information concernant le projet tableau de bord :

Marie Marganne :

marie.marganne@fmm.be

02 / 501 60 14 (direct)

Tél FMM : 02 / 514 40 14 - Fax FMM : 02 / 514 40 04

Prochaine récolte de données : janvier 2009
Prochain séminaire sur les résultats : septembre 2009